

5 Hadiah Valentine Untuk Gebetan

A. Putra - SUMUT.HARIINI.CO.ID

Feb 10, 2023 - 10:28



MEDAN - Hari Valentine banyak digunakan untuk mengutarakan rasa cinta kepada gebetan. Hal ini tentu ini bisa menjadi kesempatan untukmu ketika ingin mengutarakan perasaan. Dengan memberikan hadiah pada orang yang disayang, kamu berpeluang untuk bisa meluluhkan hatinya.

Selain itu gebetan pun akan senang dan merasa diperhatikan saat diberi hadiah spesial hari Valentine. Berikut ini adalah [Hadiah Valentine untuk Gebetan](#) yang bisa kamu berikan kepada gebetan di hari kasih sayang tahun ini.

1. Kalung.

Kalung lambang hati bisa membuat gebetanmu sangat senang. Kamu bisa memilih kalung berbahan emas, perak atau titanium sesuai dengan budget yang dimiliki. Lambang hati menjadi simbol kasih sayang dan memiliki sehingga bisa membuatnya merasa bahwa kamu memiliki perasaan lebih terhadapnya.

Perhatikan juga bentuk liontin kalung hati yang akan kamu beli seperti ukuran besar kecilnya, adanya berlian dan mutiara serta aksesoris lainnya. Pastikan juga kalung yang dibeli memang cocok dengan karakter gebetanmu.

2. Parfum.

Di momen Valentine ini kamu bisa memberikan parfum dengan wangi yang disukainya. Cara ini bisa mengekspresikan perjuanganmu untuk memahami dan memilih aroma yang menggambarkan karakternya.

Kamu dituntut untuk banyak melakukan riset dan pengamatan ketika akan memilih parfum. Kamu bisa bertanya ke teman, sahabat atau memperkirakan sesuai dengan kepribadiannya. Lebih bagus lagi jika kamu punya keberanian yang tinggi untuk bertanya langsung padanya mengenai parfum yang digunakan.

Parfum bisa menjadi kado ungkapan cinta yang sangat cocok di Hari Valentine karena sangat tepat momentnya.

3. Jam Tangan.

Hadiah jam tangan selalu menjadi pilihan di setiap acara. Jam tangan banyak diberikan pada momen penting tanpa khawatir salah kado. Memberikan kado jam tangan mempunyai makna mendalam untuk penerimanya.

Seperti memberikan pengingat penting mengenai waktu yang dihabiskan. Serta memberikan pengingat bahwa kehidupan akan terus berjalan apapun yang terjadi baik senang maupun sedih. Jam tangan juga memiliki makna yang romantis yaitu menjadi simbol setiap waktu yang berjalan akan terus bersama tanpa adanya gangguan.

Kamu bisa memilih jam tangan yang sesuai dengan selera gebetanmu. Usahakan cari jam tangan yang eksklusif serta hindari membeli di tempat pasaran.

4. Bunga Karakter.

Bunga hingga kini masih menjadi pilihan terbaik untuk dijadikan hadiah. Supaya lebih unik, kamu bisa memberikan gebetanmu bunga yang dibentuk menjadi karakter tertentu. Sehingga kesannya tidak biasa dan penuh perjuangan.

Salah satu contoh bunga karakter yang bisa dibeli adalah bunga mawar yang dibentuk menjadi karakter boneka beruang. Nantinya bunga ini akan ditata rapi pada sebuah kotak membentuk boneka beruang yang lucu. Sehingga bunga yang kamu berikan tidak hanya sekedar buket biasa melainkan ada bentuk menarik di dalamnya.

5. Dompet.

Dompet bisa menjadi pilihan menarik untuk dijadikan hadiah kepada gebetan saat Valentine. Kamu bisa memilih tipe dompet yang simpel namun tetap elegan untuk digunakan. Dompet memiliki fungsi yang penting dan jarang sekali orang membelinya sendiri.

Sehingga banyak orang yang menjadikannya sebagai kado yang fungsional. Jika gebetanmu cowok, berikan dompet lipat dari bahan kulit yang lembut dengan warna dan desain netral. Jangan lupa untuk meletakkannya pada sebuah kotak dan memberinya ucapan sesuai dengan kata hatimu.

Jika gebetanmu cewek maka berikan dompet sesuai warna kesukaannya jangan lupa untuk memilih desain yang simpel namun elegan. Kamu bisa menghiasi kotaknya dengan pita maupun membungkusnya dengan kertas kado agar terlihat lebih indah saat diberikan.